

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 88 (1962)
Heft: 33

Artikel: Gut gebellt!
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-501700>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Gut gebellt!



Notizchen aus dem Hundstagblatt, zusammengeschnüffelt von pin.

Ein als Bär verkleideter Mann, der in Bournemouth (England) für eine Tankstelle und Garage lebendige Reklame machte, wurde von einem Jagdhund angefallen und ins Fell eines seiner Bärenarme gebissen. Der Mann hatte wohl den Hund heranspringen gesehen und bellte ihm zur Abwehr entgegen; doch ließ sich der Vierbeiner keinen Bären aufbinden!

In der «New York Herald Tribune» inserierte ein Institut, das Horoskope für Hunde aufstellt. Den Hundebesitzern, die nur das «Wurfdatum» anzugeben haben, wird versichert, daß das künftige Schicksal ihrer Lieblinge nach den Sternen, unter denen diese geworfen wurden, genau so bestimmt werden können, wie bei Menschen. Das Horoskop kostet nur einen Dollar.

Ein eigenartiger Streit wird gegenwärtig zwischen dem Erzbischof von Winchester, Kardinal Godfrey, und den englischen Tierschutzvereinen ausgetragen. Er wurde ausgelöst durch den Vorschlag des Geistlichen, auch den Hunden während der Fastenzeit einfacheres Futter zu geben und das gesparte Geld für Notleidende zu verwenden; manchem verfetteten Schoßhund würde zudem eine kleine Einschränkung wohl bekommen. Die englische Hundeschutzhilfe verwirft diesen Vorschlag als «tierfeindlich».

Weil er von einem Hund gebissen worden war, stürzte sich ein Mann in Senhor das Almas (Portugal) wutentbrannt auf die Besitzerin des Tieres und biß sie in die gleiche Stelle, wo ihm das Mißgeschick widerfahren war, nämlich in den verlängerten Rücken. Nun wird ein Gericht entscheiden müssen, ob diese Auslegung des Bibelwortes «Auge um Auge, Zahn um Zahn» zulässig ist bzw. wie teuer sie den bissigen Mann zu stehen kommt.

In Hammel im dänischen Jütland wurde eine ältere Frau wegen Tierquälerei verurteilt, da sie dem Hund des Nachbarn, der sie durch sein Bellen zur

Verzweiflung brachte, Schlaftabletten ins Futter mischte. Sie bekam dadurch Ruhe, da der bewußtlos gewordene Hund nicht mehr bellte, dafür war's mit der sonstigen Ruhe vorbei, denn sie erhielt vom Richter 50 Kronen Buße und zweitens darf sie nie wieder auf diese Weise versuchen, den belgenden Schäferhund zu beschwichtigen.

Die Schafzüchter im südafrikanischen Kapland haben entdeckt, daß Straußse weit gewissenhaftere Schafhüter sind als die bisher verwendeten Hunde.

Ein Hund betrat eine kleine Bar, kletterte die Wand hinauf, ging wie eine Fliege an der Decke spazieren, glitt die nächste Wand hinunter und verließ das Lokal. Ein Fremder riß die Augen auf. «Komisch! So etwas habe ich noch nie gesehen», wandte er sich an den Wirt. Der Wirt nickte. «Sehr komisch», gab er zu. «Kommt jeden Abend, klettert die Wand hinauf, überquert den Plafond, läuft wieder herunter und nie trinkt er auch nur ein Bier.»

Unterwegs

Auf zahlreichen Straßen Zürichs streben zahlreiche Frauen nach drei Uhr nachmittags ihrem Tea Room zu: Wege zum Rahm.

Der Blaureißer aber schleicht ins Lieblingspintchen: Wege zum Rum. fh

Konsequenztraining

Als einer, der sich den größten Teil seines Lebens schon redlich bemüht, auch ohne Stumpenrauch ein Mann zu sein, stützte ich natürlich beim Anblick des dicken Titels «Frauen können besser schweigen als Männer» auf der Frauenseite einer angesehenen Schweizer Tageszeitung. Bei der Lektüre stellte sich dann heraus, daß die Autorin weder beweisen konnte noch wollte, ob die Männer oder die Frauen mehr (oder besser) reden oder schweigen können oder wollen, sondern lediglich auf den Sonderfall gemischter Gesellschaften hinwies, wo die Frauen, wenn die Männer am Erzählen sind, sich relativ ruhig verhalten. Was zugegebenermaßen tatsächlich vorkommen kann. Boris



Bezugsquellen nachweis: E. Schlatter, Neuchâtel

Cayley-

